



BANCO CENTRAL DE CHILE

Alberto Naudon Dell'Oro es consejero del Banco Central desde 2018.

Es vicepresidente: **Alberto Naudon hará dupla con Costa en la cabeza del Banco Central**

Sigue a Stephany
Griffith-Jones.

EYN

Los consejeros del Banco Central designaron a Alberto Naudon como el nuevo vicepresidente de la institución, quien de este modo heredará el puesto recién dejado por Stephany Griffith-Jones y así acompañará en la testera a la presidenta, Rosanna Costa.

Siguiendo una tradición no escrita, la silla del vicepresidente queda a disposición del consejero a quien le queda menos tiempo para salir de la entidad. Naudon, quien arribó en marzo de 2018, ocupará esa categoría hasta el 22 de marzo de 2028.

Naudon es ingeniero comercial por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Obtuvo su maestría y posterior doctorado en Economía en la Universidad de California, Los Angeles.

El economista va por su casi ininterrumpido vigésimo quinto año en la institución. Ingresó en 2000 al área de Estudios y ascendió hasta jefe del Departamento de Modelos y Proyecciones Macroeconómicas. Desde 2014 hasta que se convirtió en consejero, fue el gerente de Estudios. El paréntesis ocurrió en 2013, cuando se desempeñó como economista jefe del Bci.